

Gesendet: Dienstag, 24. März 2014 um 00:26 Uhr
Von: "Wilhelm Groß" <wilhelm.gross.artstetten@gmx.at>
An: wilhelm.gross.artstetten@gmx.at
Betreff: Meine Homepage ist online!

Artstetten, 24. Februar (Taumonat) 1914

Liebe Freundin, Lieber Freund,

heute möchte ich mich kurz halten!

Ich möchte euch nur berichten, dass ich eine Homepage eingerichtet habe und euch einladen, diese zu besuchen:

www.wilhelm-gross.jimdo.com

Dort könnt ihr in Hinkunft nicht nur meine E-Mails nachlesen, sondern auch Fotos sehen oder aktuelle Informationen, wie jetzt gerade über die letzten Faschingsbälle, erhalten.

Speziell möchte ich meine alten Freunde aus Ottenschlag auf die beiden Gruppenfotos - vom Rauchclub und vom Tennisclub in Ottenschlag – aufmerksam machen.
Lang ist es schon her, bald 20 Jahre!

Ich möchte euch noch eine Information weitergeben, die vielleicht für einige von euch wichtig sein könnte:

Im Schloss gibt es unter den Arbeitern, die am Ausbau desselben arbeiten, Blatternverdacht.

Der Anstreicher Alois Müller aus Wien, der hier vor einigen Wochen eingetroffen ist, war in Wien mit dem, an Blattern erkrankten Bäckermeister Höller in Berührung gekommen. Da somit mit einer Infizierung des Anstreichers gerechnet werden muss, wurden bereits sämtliche beim Schlossbau beschäftigten Arbeiter und einige Bewohner von Artstetten unentgeltlich geimpft.

Alle, die eventuell auch mit Arbeitern in Berührung gekommen sind, haben noch die Möglichkeit sich ebenfalls impfen zu lassen. Bisher kam aber glücklicherweise noch keine Erkrankung vor.

Mit der nochmaligen Einladung, meine Homepage zu besuchen, möchte ich für heute schließen.

In Verbundenheit,
Euer Wilhelm Groß